

COMUNICADO N° 778
Miércoles, 13 de abril de 2022

Minsa hace llamado a la población al autocuidado durante la Semana Santa

El Ministerio de Salud (Minsa) hace el llamado a la población a continuar con la aplicación de medidas de bioseguridad y al autocuidado contra la Covid-19 durante la Semana Santa, particularmente durante las actividades multitudinarias que se efectuarán en las fechas.

Las autoridades de Salud formulan un llamado de atención particularmente a los ciudadanos que se desplazarán al interior del país para que mantengan las medidas de autocuidado y se les recuerda que, aunque se han flexibilizado algunas medidas, la pandemia no ha terminado y no bajen la guardia ante el virus.

Se le recuerda a la población que el uso obligatorio de mascarillas se mantiene en espacios cerrados o interiores, y en aquellos espacios abiertos o al aire libre que involucre aglomeración de personas donde no se pueda mantener distanciamiento físico de menos de un metro entre los asistentes.

En todas las actividades multitudinarias como procesiones, conciertos, actividades deportivas, ferias, fiestas, bailes, entre otros, que sean realizados en lugares cerrados o espacios abiertos donde no se pueda mantener el distanciamiento de un metro, todos los participantes deben usar obligatoriamente mascarilla.

Se recomienda que al asistir a playas y ríos lo hagan junto a su burbuja familiar

El Minsa a través de la región Metropolitana de Salud distribuirá mañana mascarillas, gel alcoholado y guías de recomendación sobre el autocuidado en el muelle fiscal en el Mercado de mariscos, el muelle de Amador y en la Terminal Nacional de Transporte en Albrook, puntos masivos de movimiento de pasajeros hacia el interior y las islas.

Horarios en centros de hisopados

Los autos rápidos para hisopados en el estadio Emilio Royo, en la ciudad deportiva Irving Saladino y el Estadio Nacional Rod Carew, en la vía Centenario, así como en el Mega Mall en Panamá Este funcionarán mañana jueves 14 hasta el mediodía mientras que el viernes 15 estarán cerrados.

El sábado 16 y el domingo 17 los centros de hisopados en los lugares mencionados van a trabajar en horario regular de 7a.m. a 2 p.m.

Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del Minsa informa que a la fecha en el país se han aplicado **7,994,788** dosis de vacunas contra la Covid-19; de ellas **3,455,368** se han aplicado en primera dosis; **3,048,653** en segunda dosis y **1,479,105** dosis de refuerzo.

En la población entre 5 y 11 años se han aplicado **373,794** dosis pediátricas contra la Covid-19, de ella 262,876 primera dosis y 110,918 segunda dosis.

La cobertura de la población meta a partir de 5 años es de 87% con una dosis; 76.8% con dos dosis y 47.1% con tercera dosis o dosis de refuerzo. La dosis de refuerzo se coloca a la población a partir de los 16 años en adelante.

La cobertura en la población de niños entre 5 y 11 años es de 51% con primera dosis y 42.2% con segunda dosis.

Informe Epidemiológico

En el mundo se reportan 501,265,463 casos acumulados de la Covid-19, de ellos, 440,230,282 personas se han recuperado de la enfermedad y 6,210,499 han fallecidos para una letalidad de 1,2%.

En Panamá se contabilizan hasta hoy 767,835 casos acumulados de la Covid-19, de los cuales 397 son casos nuevos positivos. Para las últimas 24 horas no se reportan fallecidos para un acumulado de 8,178 defunciones y una letalidad de 1.1%.

Un total de 757,190 personas se han recuperado de la enfermedad, de ellas 166 se suman hoy como a este grupo. Se aplicaron en las últimas horas 6,554 pruebas de hisopados para una positividad de 6.1%.

Los casos activos en el país suman 2,467, de los cuales 2,393 están en aislamiento domiciliario y 74 en hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 2,380 en casa y 13 en hoteles. Los hospitalizados son 66 en Sala y 8 en UCI.

Los corregimientos con mayor incidencia de casos son: Santiago cabecera en Veraguas con 17; Rufina Alfaro en San Miguelito con 14; Penonomé, Coclé 13 y José Domingo Espinar en San Miguelito con 12.

El Minsa reitera a la población **NO BAJAR LA GUARDIA** y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla



COMUNICADO

facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).